

QASHQAI 1.2 ESSENCE 115 CHEVAUX ACENTA

LE PREMIER « CROSSOVER » DE L'HISTOIRE

Nissan a créé et déposé le mot « crossover », qui est incarné parfaitement par le Qashqai, lancé en 2007. C'est un véhicule spécialement conçu pour le marché européen et construit dans son usine de Sunderland (Grande-Bretagne). Douze ans plus tard, ce segment est le plus florissant du marché automobile.

Essai réalisé à La Réunion par Ignace de Witte
- ignacedewitte@ecoaustral.com



La dimension des pneus, 215/55R18, est un excellent compromis entre look et confort.

Le Qashqai a été lancé en 2007 et 12 ans plus tard, nombreux sont encore ceux qui hésitent à propos de l'orthographe de son nom !

